

■ AÉROMODÉLISME ■

Succès du trophée "free style 3D"

Le club d'aéromodélisme "Épervier du sud Luberon" a organisé ce week-end sur la piste de Villelaure, une compétition d'hélicoptères radiocommandés dont les déplacements devaient être réali-

sés dans les 3 dimensions de l'espace. Des hélicoptères, un peu particuliers, qui sont réalisés et réglés à la manière d'une formule 1 et permettent tous types d'évolutions que ce soit en vol statique ou translationnel,

sur le dos ou latéralement. Au programme de ce trophée deux catégories le "Master 3D" et l'"Expert" avec vols imposés, vols libres et vols synchronisés sur fond musical, véritable plaisir pour les yeux et les oreilles.

Initialement, ils devaient être une douzaine de pilotes à participer à ce 1^{er} trophée mais le nombre s'est limité finalement à six qui se sont affrontés lors de ces deux journées dans une ambiance amicale et animée.

Deux pilotes pour la catégorie Master 3D, Jérôme Ruiz, qui s'est classé 1^e (club de Cuges-les-Pins) et Jonathan Bossion classé 2^e (club Épervier du sud Luberon).

Du côté de la catégorie Expert, les quatre pilotes participants étaient Dunkan Bossion classé 1^e (club Epervier du sud Luberon), Olivier Thoumyre classé 2^e (club Calvissonnais), Tristan Balege classé 3^e (club de la Roche-sur-Yon en Vendée) et Yoann Poussigüe classé 4^e (club d'Arles). La prochaine manifestation ouverte au public est prévue à Villelaure le dimanche 3 septembre. Le club donne rendez-vous à tous pour la rentrée avec son ballet aérien annuel.

• Pour toutes informations :
<http://Epervier.sudLuberon.free.fr/>
 ou auprès de Philippe Arnould
 ☎ 06 71 40 28 32



Le 1^{er} trophée "Free-style 3D" du Luberon organisé par le club Epervier a connu un véritable succès.

Photo J.T.